

Caregroup umum

A Disciple Who Completes His Task (Murid Kristus yang Menyelesaikan Tugasnya)

A Disciple Who Completes His Task (Murid Kristus yang Menyelesaikan Tugasnya)



Kolose 1:24-29

EKSPRESI PRIBADI

Pernahkah Anda melakukan penginjilan? Kepada siapa saja Anda pernah melakukannya? Hasil apa saja yang pernah Anda dapatkan dari penginjilan yang Anda lakukan? Langkah apa yang Anda sudah pernah lakukan untuk membimbing pribadi yang Anda pernah injil dan menerima Tuhan untuk semakin bertumbuh dalam imannya? Bagikan dalam kelompok Anda!

EKSPLORASI FIRMAN

Teks hari ini mengajak kita merenungkan natur dari panggilan kita sebagai orang percaya. Sebagai orang percaya kita tidak jarang terjebak pada pola pikir salah, yang penting saya sudah selamat dengan menerima Tuhan maka tidak ada yang perlu saya lakukan lagi. Padahal menjadi orang percaya yang sejati tidak cukup berhenti pada percaya kepada Tuhan dan beroleh jaminan keselamatan. Memang betul untuk diselamatkan hanya perlu beriman, akan tetapi setelah beroleh keselamatan ada tugas dan panggilan yang harus kita lakukan sebagai orang percaya, yakni mengabarkan injil ke sebanyak mungkin orang. Hal ini kita lakukan sekali lagi bukan untuk beroleh keselamatan melainkan sebagai respons atas keselamatan. Kita yang

sudah diselamatkan kini berbagian di dalam pekerjaan Allah untuk memulihkan dunia ciptaan yang telah jatuh dalam dosa. Cara yang dilakukan ialah melalui pemberitaan injil yang berisi penyingkapan akan Kristus Sang Misteri yang dinyatakan Allah kepada orang-orang kudus-Nya. Dia yang adalah Allah menjadi manusia demi kita manusia inilah misteri ilahi itu. Setiap insan yang sudah memperoleh penyingkapan ilahi ini perlu untuk meneruskan perjalanannya untuk menjadi semakin sempurna didalamnya yaitu dengan bertumbuh dalam pengenalan kita akan Tuhan, melalui nasihat dan ajaran yang diberikan kepada kita dalam Alkitab, dan pada gilirannya kita pun dipanggil untuk meneruskan akan pekabaran injil ini kepada mereka yang belum percaya.

Inilah yang Paulus saksikan dalam surat Kolose ini, ia berbahagia sekalipun harus menghadapi kesulitan dan penderitaan dalam pekabaran injil. Karena dengan demikian ia memenuhkan tugas panggilan yang sudah dipercayakan kepadanya dengan setia. Ia tidak lalai dan dengan segala hikmat, melalui ajaran dan nasihat Paulus beserta para rasul sudah memimpin jemaat untuk mengenal siapa Kristus, dan bahkan menolong jemaat untuk bertumbuh dalam iman, serta memimpin mereka menuju kesempurnaan dalam Kristus. Kesempurnaan ini tentu bicara soal karakter, pikiran dan perbuatan yang makin selaras dengan pengenalan yang sejati akan Allah dalam Kristus.

Dari contoh yang telah diberikan rasul Paulus ini kita diingatkan bahwa penginjilan sesungguhnya tidak berhenti pada pekabaran yang membawa orang kepada pertobatan. Penginjilan sejati juga diteruskan sehingga pribadi yang diinjili dapat bertumbuh dalam Kristus dan bahkan memperoleh kesempurnaan. Inilah gunanya pemuridan dan komunitas gereja yang saling membangun dan menguatkan dalam iman, agar setiap jiwa yang telah dimenangkan dapat bertumbuh dan menjadi semakin serupa dengan Kristus.; (DK)

APLIKASI KEHIDUPAN

Pendalaman

Apa maksud Paulus mengatakan memimpin tiap-tiap orang kepada kesempurnaan dalam Kristus?

Penerapan

Penginjilan sejati tidak terhenti pada pekabaran melainkan hingga pada pemuridan, ingat kembali jiwa yang sudah pernah kita injili, jika ada diantara mereka ada yang sudah percaya Langkah-langkah apa yang tepat untuk membawa mereka semakin bertumbuh dalam iman?

SALING MENDOAKAN

Akhiri Care Group Anda dengan saling mendoakan satu dengan yang lain.